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6 年间，从第一家“客佰
佳”快餐店正式营业，到如今
全国各地70多家品牌店风生水
起；从以前生意低谷的时候一
天只营业 5元钱，到现在发展
了成千上万的会员……这在退
伍军人王刚看来，通过打造品
牌实现自己的人生价值，凭借
军人不抛弃、不放弃的奋斗精
神，让他在纷繁复杂的市场环
境中闯出属于自己的一片天
地。

从军人到创业者
他的努力始终如一

10月31日上午九点，位于
市区解放路南的客佰佳快餐店
准时营业。距离湘江路新区管
委会王庄村一墙之隔，这个充
满休闲格调的快餐店开始了一
天的繁忙。两名店员身穿工作
服，在干净整洁的操作台旁整
理餐饮用具，老板王刚在旁边
察看冰柜里的食品保质期等。

见到记者到来，王刚立即
放下手中的活儿，热情地迎
接。帅气、爱笑、爽朗，是王
刚给记者的第一印象。谈起自
己的创业历程，他一下子打开

了话匣子。
2009 年，王刚正式从部

队退伍。刚从部队回到漯河
的他，经历过卖工艺品等短
暂的迷茫后，决定自己开一
家休闲快餐店。他先后到广
州、苏州等地学习国内先进
快餐店的经验，学成后开办
起自己的“驿站休闲快餐”。

“刚开始有促销活动的两天生
意还行，后来促销活动结束
了，店里的生意进入了冷静
期。”王刚回忆道，他最惨的
时候，店里一天只卖出去了 5
元钱的快餐。

“光在外面学习就花费了 4
万多元，”虽然王刚看到新开
张的快餐店经营惨淡，但是心
里始终没有放弃自己的梦想。

“你曾是一名军人，应该有军
人身上不抛弃、不放弃的精
神。”王刚的妻子在他最低迷
的时候经常提醒他。

经过两三年的苦苦摸索，
2012年，他把原来的“驿站休
闲快餐”更名为“客佰佳”，
寓意是让每一个客人满意，并
注册了商标，王刚有了自己的
快餐品牌。

渐渐地，王刚的客佰佳快
餐店有了一定的知名度。很多
客人评价道：客佰佳快餐店环
境卫生干净整洁，服务态度热
情，老板还乐于助人。

高标准严要求
成为行业典范

“我们用的原材料全部都
是行业内一流厂家生产出来
的，包括这些设备也是。”王
刚告诉记者。记者注意到，在
这些码放整齐的原材料中，有
印度尼西亚的原油、日本的面
条、比利时的薯条……“这些

高标准的原材料，能有效保证
做出来的食品不含添加剂，顾
客吃起来也放心。”王刚告诉
记者，从开始营业，他们一直
坚持用这种办店理念，赢得了
不少顾客的口碑。

客佰佳品牌发展起来了，
对于想一起成就客佰佳的人，
王刚都鼎力支持，并且始终严
格按照品牌经营去管理。目
前，山东、石家庄、新密、洛
阳都有了客佰佳连锁店，而在
我市的七家客佰佳快餐店里，
每天都是按照他要求的标准进
行营业。“就连我们自己叠放
的消毒毛巾也是方方正正的豆
腐 块 。” 店 员 李 嘉 欣 告 诉 记
者，这是老板王刚刻意要求
的。

热心公益
传播正能量

爱心粥屋的优秀义工、给
孤残儿童送衣服和食物、给福
利院老人理发洗脚……王刚看
到自己的快餐店进入良性发展
轨道后，将自己的时间调配出
来，放在了公益事业上。

“ 每 天 早 上 五 点 半 就 起
床，自己去集贸市场购买食
材，给爱心粥屋做饭，送给环
卫 工 人 食 用 。” 王 刚 告 诉 记
者，这个善举现在已经形成了
他每天的习惯。“现在城市生
活节奏很快，很多人的生活压
力也比较大，人与人之间渐渐
变得冷漠了。但我始终坚信，
通过我用自己的热情感染周边
的人，传播社会的正能量，让
人与人之间多一份关爱。”

目前，王刚正在考虑快餐
店的提档升级，开辟新的行业
领域，闯出一片更广阔的人生
天地。

王刚：大胆追梦 实现自我价值

家中厨房里一般都会有
番茄酱、甜面酱等调味料，
基本上都是摆放在橱柜里。
那么，调味料到底该如何保
存呢？

适合放在冰箱冷藏的调
味料：

番茄酱：常温下容易改
变味道，但是如果从冰箱内
拿出来使用，时间久了瓶身
内会产生水蒸气。

豉酱：放冰箱冷藏之外
也可以放冰库冷冻，是保存
风味的好方法。

火锅调味酱：综合了沙

茶、味醂、酱油等火锅调味
用的酱料，经过调配后会比
单一种调味料更容易腐败。

比较适合放置常温阴凉
处保存的调味料：

砂糖：砂糖在开封后一
定要放到密封的容器中保
存，或是封装起来放在阴暗
处。因为砂糖有非常强的吸
湿力，放到冰箱因温差而产
生的湿气会被糖吸收。

盐巴：和糖一样，因为
有很强的吸湿力，所以建议
保存在低温、低潮湿处。

晚综

调味料是否放冰箱储藏
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有些女性会扎一个马尾或
者是丸子头入眠，但是这样
做对头发的生长是有影响的。

晚上睡觉时不应该扎着头
发，即便是扎的很松垮，但
是整个晚上头皮都没有得到
休息和放松，并且感觉有硬
物 硌 到 头 皮 ， 还 会 拉 扯 头
发，这样第二天起床后可能
会感到头痛，很不舒服。所
以，夜里睡觉时更适宜散发。

扎头发睡觉不利于血液循
环。扎头发睡觉，头皮长期
处于紧绷状态，神经也得不
到 放 松 ， 因 为 头 发 被 固 定
住 ， 对 头 皮 的 拉 扯 力 会 更
大，不利于血液循环。人在
忙 碌 了 一 天 后 特 别 需 要 休
息 ， 睡 觉 时 把 头 发 舒 散 开
来，才容易让人体达到一个
自然、放松的状态，睡眠质
量才能提高。

如果夜里睡觉扎着头发，
且扎的过紧，会非常不利于
头发的生长，因为头皮处于
高度紧张的状态，且得不到
放松，时间长了会使头皮减
少弹性，造成头部皮肤的老
化，甚至导致发际线变得过
高，人就会显老。如果晚上
睡觉时把头发散开，会适当
地减轻上述症状。

据时尚网

睡觉时不宜扎头发

消费曝光台
本栏目接受消费者投诉，对

典型案例和不良品牌商家进行曝
光，针砭行业发展中的弊端，维
护消费者合法权益。

电话：3117156
15839581290
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本报讯 （记者 刘亚
杰） 10 月 31 日，红星美凯
龙西平商场招商说明会在
西平迎宾馆举行，招商会
现场座无虚席，国内外一
线品牌厂商代表、经销商
代表、地产代表、银行代
表等汇聚一堂，共同见证
红星美凯龙西平商场招商
说明会的成功举办，现场
成功签约近百家。

作为漯河的消费者，红
星美凯龙入驻西平，也给
漯河的市民带来了更多的
选择。

在招商会现场，也有部
分来自漯河的家居行业人

士和社会精英人士。一位
从事家居行业多年的漯河
经销商告诉记者：“红星美
凯 龙 的 名 气 大 家 都 知 道 ，
我们在家居行业做了很多
年，也知道现在的发展趋
势，大的品牌、一站式的
购物体验是地级市、县级
市家居行业发展的一个大
趋势，我们要紧随行业发
展趋势，这样才不会被淘
汰，我也看好这里的地理
位置。”

招商中心：西平县未来
大道与 107国道交汇处

招商咨询电话：0396—
3530799

红星美凯龙西平商场
招商说明会成功举办


